
 
La UAL recibe a representantes políticos y sociales en la Caseta de
Feria  
 
La Caseta de la Feria de la Universidad de Almería llevó a cabo la tradicional 
recepción a la sociedad que tiene lugar cada año. Asistieron múltiples 
representantes del mundo de la política, el empresariado, las agrupaciones locales, 
el mundo académico, etc., que fueron recibidos por el equipo de gobierno 
universitario, encabezado por el rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija. Entre 
los vicerrectores presentes estaba el de Estudiantes, Juan José Giménez, el de 
Extensión Universitaria, Carlos Asensio, y el de Profesorado y Departamentos, 
Pedro Molina. 
 
Otros presentes en la caseta eran la senadora Encarna Ibáñez y la parlamentaria 
andaluza Aranzazu Martín Moya, a su vez presidenta de Nuevas Generaciones del 
PP en Andalucía. También estaba José Eduardo Díaz, vicesecretario de Organización del PP de Almería y secretario de
Comunicación Interna del PP de Andalucía. Así mismo, asistió la coordinadora de la Caseta de Feria de la UAL, Marina
Gómez-Saracho Zamora, el director del Centro de Lenguas de la UAL, José Guerrero, y los delegados provinciales de
Medio Ambiente, Juan José Luque, que a su vez es delegado provincial del gobierno andaluz en funciones, el de
Innovación, Javier de las Nieves, de Educación, Francisco Maldonado, de Salud, Manuel Lucas, y de Obras Públicas, Luis
Caparrós, entre otros. También asistió el alcalde de Níjar, Joaquín García, entre otros muchos visitantes de la Caseta de
Feria de la UAL. 
 
Potenciar la Feria de la noche 
 
El rector animó a “potenciar la Feria de la noche” e hizo una defensa de los feriantes, a los que calificó “gente que viene
durante diez días a ganarse la vida en Almería”. “La Feria la paso de normalmente de noche”, dijo, “creo que la Feria de
la noche hay que potenciarla, porque la verdadera Feria, la clásica, es la de la noche. Y como va perdiendo terreno,
pues debemos de hacer una defensa, porque la gente que viene durante diez días a ganarse la vida en Almería merece
que el público le dé respuesta. Me estoy refiriendo a los feriantes”. 
 
Alfredo Martínez Almécija indicó que la jornada de recepción es “una especie de reencuentro con la sociedad y después
de casi un mes sin vernos las caras con muchos de los asistentes, de los que la gran mayoría pertenecen a la
comunidad universitaria, ahora lógicamente venimos más relajados, más morenos y con ganas de empezar otra vez la
faena”. Además, señaló que “en la Feria estoy departiendo con los amigos, con los compañeros, reencontrándome con
la gente que está fuera de Almería y nos visita, y por lo tanto es una noche muy bonita”. 
 
Por todo ello, significó que “la caseta es el encuentro de los universitarios con la sociedad, que es redundar, porque uno
de los caballos de batalla que lleva la UAL desde el momento de su creación es conectar con el tejido productivo y en
general con la sociedad. Hoy es una prueba palpable de que la sociedad está aquí con nosotros y esto ocurre año tras
años. Por lo tanto, estoy muy satisfecho de la respuesta que hemos tenido de la sociedad”.  
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